

ЭКСКЛЮЗИВЫ GARDA

• BEVANDE ESCLUSIVE •



Colosseo 890
 Колосseo 90мл
 - коктейль на основе микса белых вермутов, амаро с каплей дымного мескаля и вишневого полугара
 - cocktail based on a mix of white vermouth, amaro with a drop of smoky mezcal and cherry polugar
 90ml



Amore a prima vista 890
 Аморе а прима виста 130мл
 - коктейль на основе водки, маракуйи и ванили с шапкой из пены каркаде и кокоса
 - cocktail based on vodka, passion fruit and vanilla with a head of hibiscus foam and coconut
 130ml



Siesta 890
 Сиеста 150мл
 - коктейль на основе кордиала арбуз, клубничного соджу и настойки из розы и лайма
 - cocktail based on watermelon cordial, strawberry, tincture rose and lime
 150ml



Gin Fizz Currant 890
 Джин физ Куррант 170мл
 - коктейль на основе кордиала из смородины и джина
 - cocktail based on gin and currant cordial
 170ml



Bacca Spritz 890
 Бакка Спритц 170мл
 - коктейль на основе горького биттера, настоянного на клубнике и малине с добавлением игристого вина
 - cocktail based on a bitter with strawberry and raspberry with an addition of sparkling wine
 170ml



White Wing 890
 Уайт Винг 100мл
 - коктейль на основе джина, белого сладкого вермута и кордиала из саган дайли
 - cocktail based on gin, sweet white vermouth and sagan daily cordial
 100ml



Garda Bellini 890
 Гарда Беллини 150мл
 - коктейль на основе взбитого свежего персика, игристого вина и ликёра со сливочными нотками
 - cocktail based on a fresh whipped peach, sparkling wine and liqueur with creamy hints
 150ml



Surfer's house 890
 Серфер Хаус 170мл
 - коктейль на основе настойки из груши и липы, ликёра бузины, лимонграсса и шавеля
 - cocktail based on a tincture of pear and linden, elderflower liqueur, lemongrass and shavely
 170ml



Sancta Sanctorum 890
 Санкта Санкторум 130мл
 - коктейль на основе амаро, портвейна и белого рома с добавлением содовой из грейпфрута
 - cocktail based on amaro, port and white rum with the addition of grapefruit soda
 130ml



Umami Negroni 890
 Умами Негрони 90мл
 - коктейль на основе джина, микса красных вермутов и биттеров с яркой ароматикой томата
 - cocktail based on gin, a mix of red vermouth and bitters with a bright tomato aroma
 90ml



Lavender Gin&Tonic 890
 Лаванда Джин&Тоник 160мл
 - коктейль на основе клитории, лаванды и джина
 - cocktail based on clitoria, lavender and gin
 160ml



GARDA

RESTAURANT